

L'Argentine était tenante du titre, mais le Cameroun s'était montré héroïque en Italie il y a 31 ans.

Réduits à neuf sur le terrain, les Lions avaient remporté le match au terme de 90 minutes grâce à un magnifique coup de tête de François Omam-Biyik face à l'équipe de Diego Maradona.

Le Cameroun s'était contre toute attente payé l'Argentine de Maradona, la Roumanie de Hagi et la Colombie de Valderrama pour devenir la première sélection africaine de l'histoire à disputer un quart de finale de Coupe du monde.

Entre préparation controversée, interventions présidentielles, sorties shopping et affaire de primes, retour avec cinq héros de l'époque sur une folle aventure comme le foot africain savait déjà très bien les écrire il y a trente ans.

Joseph-Antoine Bell : Gardien passé par Marseille, Toulon, Bordeaux et Saint-Étienne. Aligné 50 fois dans les buts camerounais entre 1976 et 1994, il a disputé trois Coupes du monde avec les Lions indomptables.

Jean-Claude Pagal : Bouillonnant défenseur formé à Lens, il a porté les couleurs, en France, de La Roche-sur-Yon, Martigues et Saint-Étienne, et le maillot de la sélection camerounaise à 17 reprises.

André Kana-Biyik : Milieu défensif ayant évolué à Rennes et au Havre, il a disputé 42 matchs et inscrit 8 buts avec la sélection camerounaise entre 1986 et 1994.

Thomas Libiih : Milieu de terrain compilant 13 sélections (1989-1994) et deux participations à la Coupe du monde avec les Lions.

François Omam-Biyik : Attaquant passé par Laval, Rennes, Lens, Marseille et Châteauroux. Appelé 75 fois (1986-1998) avec les Lions indomptables, pour lesquels il a disputé trois Coupes du monde et inscrit 45 buts, dont celui face à l'Argentine le 8 juin 1990;

Avec Sofoot
